

# Baja calificación crediticia en BC

*Derivado del agotamiento de reservas para el pago de pensiones y jubilaciones*

La calificadora HR Ratings, ajustó a la baja la calificación crediticia de Baja California de HRBBB+ a solo HRBBB, por el manejo de recursos de las pensiones y jubilaciones del Issstecali.

Es derivado del agotamiento de las reservas para el pago de pensiones y jubilaciones del personal del magisterio lo que se traduce en un mayor riesgo para las finanzas estatales, señala HR Ratings.

La proyección que hay respecto al pago de jubilaciones y pensiones es que haya un incremento, generado por el adeudo de los Ayuntamientos.

La deuda directa ha tenido un aumento de 13, 149.5 millones de pesos en el 2019, a 14, 107.9 millones de pesos en el 2020 y 13,743.3 en lo proyectado al 2021.

Otro de los factores que influyeron fue el incremento del gasto corriente que pasó de 57, 281.9 millones de pesos en el 2019 a 61, 656.5 millones de pesos en el 2021.

De acuerdo con especialistas en el tema financiero, este ajuste a la baja en la calificación crediticia, dejará poco margen de maniobra a la siguiente administración estatal.

El gobierno del morenista Jaime Bonilla Valdez, inició el 1 de noviembre del 2019 y concluye el próximo 31 de octubre del 2021.